



Konzer



Rundschau

Heimat- und
Bürgerzeitung

Verbandsgemeinde Konz

mit den Mitteilungen, Informationen und amtlichen Bekanntmachungen der Kreisverwaltung Trier-Saarburg

Jahrgang 22 (132)

Donnerstag, den 14. Februar 2013

Ausgabe 7/2013

LED-Beleuchtung an der Realschule plus Konz installiert

Gemeinsame Aktion des Fördervereins Fotovoltaik mit dem RWE

Seit fast 10 Jahren wird an der Konzer Realschule elektrischer Strom ins RWE-Netz eingespeist. Die Fotovoltaikanlage wurde vom Förderverein Fotovoltaik der Hermann-Staudinger-Realschule Konz errichtet, dessen Ziel es auch ist, Schüler, Lehrer und Eltern für die Bedeutung der regenerativen Energien und alle Formen des Energiesparens zu sensibilisieren und zum aktiven Handeln zu bewegen.

Mit dem Austausch der bisherigen Lampen durch neue LED-Röhren können über 60% der Energie eingespart werden und gleichzeitig die Klassenräume heller bestrahlt werden. Mit 40.000 Stunden Lebensdauer ist zudem die Haltbarkeit mehr als drei mal so groß.

Die Mitglieder des Fördervereins bauten in 6 Räumen diese LED-Röhren ein.

Durch die aktive Mithilfe des Hausmeisters Herbert Weber konnte der Austausch an einem Tag vollzogen werden.



Der Vorsitzende des Fotovoltaikfördervereins, Gerhard Klein, dankte den Mitgliedern für diesen Einsatz und hob das besondere Engagement der Hausmeister Robert Hoffmann und Herbert Weber hervor, die bei der Planung und Durchführung hervorragend geholfen haben.

In besonderer Weise dankte er Herrn Hermann-Josef Benzkirch, dem es gelungen war, das RWE Aktiv vor Ort-Projekt „LED - Beleuchtung Realschule plus Konz“ zu erhalten, mit dem ein Zuschuss von 2000,-€ verbunden ist. Den größeren Betrag zu den Gesamtkosten von 5300,- € übernimmt der Förderverein. Zusammen mit Herrn Benzkirch freuten sich Frau Hochgürtel, Herr Maier, Herr Kersten, Frau Ebersoldt, Frau Unterberg, Herr Schwarz, Herr Klein, Herr Pauly und Herr Weber über diese gelungene Aktion, die nicht nur ein Beitrag zur Kostensenkung an der Realschule plus ist, sondern auch als Modell gelten kann für einen verantwortlichen Umgang mit unseren Rohstoffen.

**Der Realschule plus Konz ist ein weiterer wichtiger Schritt hin zur Energiespar-
schule gelungen!**